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（マーク・ダニエル・マロ―二―会長) 
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                例 会 記 録

第 1965 回例会（ニコ BOX の日①） 

令和元年 9 月 25 日(水) よいとこ井波 

１．点 鐘：会長 

２．ソング：それでこそロータリー 

３．「四つのテスト」唱和  

        

４．会長の時間：横山豊介先生のご家族から、最近仕事か

ら離れ、歩行も困難なため、例会出席がかなわなくな

った、と連絡あり。理事会で協議、40 年在籍や 85歳

以上でもあり、10 月より名誉会員として、会費免除、

出席義務免除等の配慮をさせて頂きます。例会・懇親

会等に出席されるときは当日会費のみを頂きます。さ

て、本日は 25 日、ニコニコ BOX の日として、一口

2000 円で R 財団あるいは、米山に寄付をお願いしま

す。12月と3月にも25日例会があります。ところで、

先日、RLI（ロータリーリーダーシップ研修会）に初

めて参加しました。他のクラブの様子が聞け、大変た

めになりました。12 月にもう一度あります。是非参

加を！ 

５．幹事報告：①コンサートのお誘いあり。②次週 10月

2 日理事会 11：45 から。当日会員増強拡大委員会も

開催します。③例会変更は事務局まで。 

6．出席報告 17 人中 11 名メイク 1 名計 12 名出席

（70.59％）前々回修正出席率：17 名中 13 名メイク 1 名

計 14 名（82.35％） 

7．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 10 名) 

坂井会長：今日は 25 日：ニコ BOX の日、次回は 12 月

25 日です。宜しく。 

宮窪幹事：福野高校巌浄閣にて「夜高祭今昔物語」開催中。

福野、津沢、出町、庄川の 4 地区の歴史が集合、29 日（日）

まで、10：00～14：00、入場無料です。 

小西会員：ニコニコ BOX の日、少額づつ、両方に寄付！ 

横山幹会員：今ここにいる命尊し、宝の中の宝、感謝感謝。 

長谷川会員：秋らしい日のある中、催し物も多くなってき

ました。忙しい中、楽しみながらこなしていこうと思いま

す。 

山下会員：10 月 9 日の旅行、行ける方まだ追加募集 OK

です。お願いします。待ってます。 

高瀬会員：爽やかな秋がようやく訪れました。陽光に誘わ

れて、彼岸花が美しく咲いています。 

桧原会員：今日クラブアッセンブリー宜しくお願いします。 

山本武夫会員：この前の連休は家族連れで京都に。貴船神

社横の川床料理を頂きました。京都御所のある京都御苑と

親鸞聖人の浄土真宗を開くきっかけとなった六角堂も初
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めて訪問しました。 

山本英介 SAA：今日はニコニコ BOX の日、皆様に感謝、

来週は諸用の為、欠席します。 

 

 

卓話「交流事業後の C.A.」 

桧原国際奉仕委員長・青少年奉仕委員長 

桧原委員長：先々週の富山ビジネス情報専門学校との交流

事業には大勢の参加を有難う御座いました。参加された皆

様の感想やご意見をお聞かせください。・・・（各自の感想・

意見が出された：概ね、いい事業であったという意見が多

く、留学生が大変喜んでいたのは、普段からそういう機会

がなく、こちらの場所などの設定が良かった。国際奉仕と

青少年奉仕のジョイントした事業として定着したらいい

という意見、多クラブ共同事業（特に学校のある射水 RC

などと）としてもいいのでは、という意見などがあった） 

坂井会長：これとは別に、専門学校との交流は続けるし、

今後学園祭などにも参加します。今回の費用は、バス代は

学校持ちで、昼食費や観覧船費用、おやつ代等を当クラブ

が負担しました（約 10万円程度）。 

桧原委員長：留学生は今回の交流を楽しみにしていて、精

一杯のおめかしをしてきていました。普段は学校とバイト

先の往復で観光もしたことなく、大変喜んでいました。た

だ、大勢なので 2 班に分かれての行動は学生同士の交流を

深める点では、反省点です。次年度に向けて、検討したい

です。 

 

第 1966 回例会 

令和元年 10 月 2 日(水) 

１． 点 鐘：坂井会長 

２． 国歌「君が代」斉唱 

３．ソング：我等の生業 

４．「四つのテスト」唱和 

  

５． 月結婚記念日：横山幹会員（20 日）山本武夫会

員（25 日） 

  

 

６． 月誕生日：齋藤彰会員（4 日）横山幹会員（8

日）宮窪大作会員（16 日）・・・バースディソング 

 

７．会長の時間：先週、ニコニコ BOX の日、たくさんご

協力に感謝します。昨日 10/1 より、消費税 10％に。当社

（三楽園）は火曜が休館日、縁あって小矢部 RC から家族

例会の申し込みあり、先週一日開業。北日本新聞に、当社

の働き方改革関連が記事になり、それを知っていた小矢部

RC に会員さんが中橋会長さんに話をされたことから、皆
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さんから、わざわざ休みを返上したことに感謝され、従業

員もそのお礼の言葉に嬉しそうでした。今年度の計画に、

職業奉仕に関しての 3 度勉強会開催予定があり、例会を勉

強会に振り替えて実施します。全員参加でお願いします。

近々、地区大会、来週、秋の家族旅行です。 

8．幹事報告：①（理事会報告）G 事務所から、この夏の

九州北部豪雨災害について、義援金の要請があり、500円

/1 名、会からまとめて寄付いたします。②「職業奉仕」勉

強会、第 1 回、11/13（地区大会後の C.A.を振替）第 2 回、

1/15 か 1/22、第 3 回、3/4（水の記念月間：山本武夫会員

を振替）2班に分け、グループトークします。③今月の R

レート。１＄＝108円。④例会変更は事務局に確認下さい。 

 

９．出席報告：今月より横山豊介会員が、名誉会員になら

れたので、1 名出席義務なく、16人中 11 名出席.68.75％ 

10．委員会報告：①雑誌広報委員会（山本武夫）：「友」

早読み紹介。補足、11/8「いい歯の日キャンペーン」今年

は、マーシ園。②親睦活動委員会（山下委員）：参加者に

案内。③会員拡大増強委員長：本日、例会後、委員会開催。 

11．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 5名) 

坂井会長：来週の家族旅行、楽しみにしております。 

宮窪幹事：（誕生祝）45 歳になります。頑張ります。 

齋藤会員：先週は欠席失礼、1 周遅れのニコニコ！誕生祝

に感謝、古稀です。 

横山幹会員：誕生日祝い、感謝。良い時も悪い時も感謝の

思いで、受けとめる。合掌。 

山本武夫会員：結婚祝いに感謝。早いもので 38年目です。 

 

 

 

卓話：『アパレルに関して』 

           桧原やよい会員 

桧原会員：本日は、自分の仕事の関係の話を致します。現

在は、秋冬シーズンの商品を売っているわけですが、例え

ば、今年の秋冬デザインの色は、2年前にこの色で行こう

と決まります。世界のそういう委員会で決め、1年前の世

界 4大コレクションのパリで発表され、そこから各ブラン

ドのメーカーがファッション性を高めて、追いかけていき

ます。4大コレに続くのが、東京コレクションですが、よ

く似たのに、東京ガールズコレクションというのがあり、

その地方版を富山でもやりますが、これは、レベルがおち

る言わばお祭りです。ファッション性などでは、私達のよ

うなセレクトショップに入荷しているメーカーも否定的

です。 

 来年の秋冬物については、これから東京の展示会を回る

ことになります。商品は、デザイナーと職人さんとで出来

上がりますが、なかなかお互いに譲れないときは、仲介を

する役の人がいます。 

世界でもトップのパリコレで活躍の日本人デザイナー

は、森英恵さんや、三宅一生さんなどたくさんの優秀な人

も輩出しており、それでも最終的には、お金：スポンサー

が必要と言われています。 

 さて、この業界は資格も何もいりません。センスがあり、

熱心に勉強すれば、夢があって希望がある世界です。私は、

今まで、あまり世間に接点のない所にいましたが、ロータ

リーに入って、別の世界の人と交流ができて、この仕事を

生かしていきたいです。（筆者：少し最近耳が遠くなり、

聞き取りにくかったところは、ご容赦下さい） 

 

 

        （会報委員：長田・写真、山本・補佐） 


